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vom 27.01.2021

Top 5 Vorstellung Wirtschaftsplan 2021; hier 1. Entwurf

 
- Michael Steigmann gibt Hinweis, dass Sole System beim Winterdienst 

nicht mit Lauge benutzt werden darf, denn das sei verboten, nur Salz- und 
Sandgemisch.

- Denny Holtz fehlt neben dem Plan 2019/2020 auch der jeweilige Istzu-
stand, also die tatsächlichen Kosten und bittet diese zukünftig mit auszu-
weisen.

- Shuttlebus/Fahrplan
o Christian Schmiedeberg hinterfragt die Position Fahrplanerweite-

rung und bittet um Erläuterung, warum diese Kosten von der Kur-
verwaltung getragen werden.

o Die Kurverwaltung soll die Fahrgastzahlen ermitteln.
o Matthias Holthusen fragt, ob die Gesamtkosten für den Schuttle 

durch die Kurverwaltung getragen werden, dies beantwortet Chris-
tian Schmiedeberg mit ja, da der Shuttle ausschließlich der Erweite-
rung der touristischen Infrastruktur dient

- Michael Steigmann bittet um Aufschlüsselung der Energiekosten zur 
nächsten KBA

- Christian Schmiedeberg bittet um Aufschlüsselung der Rechts- und Bera-
tungskosten zur nächsten KBA.

- Denny Holtz fragt, warum Installations- und Reparaturleistungen so nied-
rig angesetzt werden, Alexander Kewitsch erläutert, dass die Planzahl der 
Vorjahre hier schon immer viel zu hoch angesetzt war.

- Mirko Klein fragt was die Biker Offensive ist, dies erläutert Katleen Herr: 
Reparatur Stationen für Elektrofahrräder mit Lademöglichkeiten

- Christian Schmiedeberg bittet, dass die hälftigen Kosten für den Spielplatz 
in Höhe von 90.000€ mit in den Wirtschaftsplan aufgenommen werden.

- Michael Steigmann erinnert an Fahrt nach Travemünde
- Ralf Hoffmann fragt nach Strandrollstühlen, da diese im Wirtschaftsplan 

fehlen, diese sollen wieder mit aufgenommen werden.
- Stellenplan

o Diskussion kommt auf zum Sportplatz und ob eine Saisonstelle 
dafür geschaffen werden soll

o Dies müsse aber nicht im Stellenplan hinterlegt werden und könne 
je nach Corona-Lage auch spontan durch Kurdirektor/in organisiert 
werden

o Raphael Wardecki erläutert kurz, dass er aktuell 2 Modelle mit dem 
Sozialausschuss bespricht, bei denen man ohne die Kurverwaltung 
auskommt
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o Mirko Klein bittet um Überprüfung der Heizung in der Sportanlage
- Stellenerhöhung

o Christian Schmiedeberg möchte, dass hierzu folgender Satz proto-
kolliert wird.
Die Höhergruppierung mehrerer Mitarbeiter/innen der Kurverwal-
tung sei eine breite Entscheidung nicht nur einer Person gewesen. 
Es sei eine Errungenschaft dieses Gremiums und dieser Gemeinde-
vertretung. Des Weiteren soll die Kurverwaltung Mitarbeiterge-
spräche anberaumen und die Vertragsanpassungen zur Höhergrup-
pierung zur Übergabe mit Kurdirektorin, Bürgermeister und stellv. 
Bürgermeister oder Frau Bräunig vorbereiten. 

- Kurt Sagemann weißt noch einmal darauf hin, dass dringend die Hunde-
verordnung durch das Amt Klützer Winkel/ Longerich umgesetzt werden 
müsse, kürzlich seien Giftköder an Ostseeallee und Strandpromenade 
platziert worden.

Beschluss:
Der Kurbetriebsausschuss der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen emp-
fiehlt folgende Beschlussfassung:
Die Gemeindevertretung der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen beschließt den 
Wirtschaftsplan 2021 des Eigenbetriebes „Kurverwaltung Ostseebad Boltenhagen“ 
in der vorliegenden Fassung mit den vorab genannten Änderungswünschen.

Abstimmungsergebnis:
gesetzl. Anzahl der 
Vertreter:

9

davon anwesend: 8
Zustimmung: 8
Ablehnung: 0
Enthaltung: 0
Befangenheit: 0
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